

Dienstag, 04. Juni 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Grasbrunn

Von Sonne geblendet: Ampel übersehen

Ein schwerer Verkehrsunfall mit 45 000 Euro Schaden hat sich am Sonntagabend gegen 20.10 Uhr an der Gemeindegrenze von Grasbrunn auf der B 304 ereignet. Wie die Polizei mitteilt, missachtete ein Autofahrer, der dort auf der Wasserburger Landstraße unterwegs war, die rote Ampel an der Kreuzung zur Möschenfelder Straße – offenbar hatte er sie wegen der tief stehenden Sonne übersehen. Gleichzeitig bog aber ein zweiter Autofahrer von der Möschenfelderstraße auf die B 304 ein. Auf der Kreuzung kollidierten die beiden Fahrzeuge, die jeweils in Richtung München unterwegs waren. Laut dem ersten Erkenntnisstand der Polizei wurden dabei zwei Insassen leicht verletzt und kamen ins Krankenhaus. Zur Bergung der Fahrzeuge musste die B 304 kurzzeitig gesperrt werden. mm